

TEMA: Salud

SUBTEMA: Coronavirus Llegue México

REFERENCIA: El imparcial. (11 de febrero de 2020). Es altamente probable que Coronavirus llegue a México: Salud. Recuperado de <http://bit.ly/38nCDZ6>

NOTA:

Es altamente probable que Coronavirus llegue a México: Salud

A la fecha hay 12 casos sospechosos, 11 descartados y uno en estudio que será dado a conocer este día.

Ciudad de México (GH).- Es altamente probable que el coronavirus llegue a México, reiteró Hugo López- Gatell Ramírez, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, durante la conferencia de prensa matutina.

“Es altamente probable que a México igual que otros muchos países, eventualmente llegue el coronavirus, si no llega que bien”, dijo.

A la fecha hay 12 casos sospechosos, 11 descartados y uno en estudio que será dado a conocer este día, indicó.

“No existe ni un caso del nuevo coronavirus, hemos tenido 11 casos sospechosos, todos ellos han sido descartados. Ayer tenemos uno más, serán 12, se informará”, dijo.

López-Gatell precisó que el gobierno federal está en proceso de enviar la prueba para el diagnóstico epidemiológico del coronavirus a todos los estados del País y los institutos.

En cuanto a los viajeros de China el funcionario aseguró que no hay filtro especial para los miles de pasajeros de ese País que viajan a México, sólo para los que provienen de la región donde surgió el brote y que presentan síntomas.

COMENTARIO.

El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell Ramírez, mencionó que actualmente se han presentado 12 posibles casos de coronavirus en México, de los cuales 11 ya fueron descartados mientras que el resultado faltante se dará el día de mañana.

Igualmente mencionó que el Gobierno Federal está en proceso de enviar la prueba para el diagnóstico de este virus a todos los estados e institutos del país. Por último, se dijo que no existe un filtro especial para los pasajeros que vienen de China a México, con excepción de los pasajeros que presenten síntomas y provengan de la región de Wuhan, lugar donde surgió el brote.

México dice tomar las medidas necesarias para evitar que el virus se llegue al país; sin embargo, las medidas implementadas hasta al momento no son suficientes ni rigurosas, no se realizan filtros a todos los pasajeros que provengan de China, siendo el país en donde se desarrolló el virus y se propago. Es necesaria la aplicación de un test en los aeropuertos mexicanos para detectar si son portadores del virus o no, lo cual disminuirá la posibilidad de ingreso del coronavirus al país.

RESPONSABLE

Carlos Manuel Galindo Salazar